L'INSTITUT RAFAËL & ZAG FOUNDATION s'associent au combat des enfants contre la maladie



L'Institut Rafaël, centre de santé intégrative situé à Levallois-Perret en France, est un établissement pionnier unique en Europe dans l'accompagnement global des patients touchés par le cancer et d'autres maladies chroniques.

Fondé en 2018, il propose une approche innovante qui associe médecine conventionnelle et médecines complémentaires, pour passer d'une médecine centrée sur la maladie à une médecine centrée sur l'individu et son projet de vie.

En sensibilisant les professionnels de santé et le public, cette démarche ambitionne de réduire les coûts de santé à long terme, tout en favorisant un mode de vie plus sain et équilibré, orienté vers la prévention et la durabilité.

Cette prise en charge devrait être la norme pour tous et aussi pour les enfants. C'est pourquoi, l'Institut Rafaël, soutenu par la Fondation ZAG accueille désormais aussi les enfants avec un parcours personnalisé adapté gratuit.



ZAG est un studio indépendant international spécialisé dans la création d'histoires intemporelles et envoûtantes, fondé en France en 2009 par Jeremy Zag, producteur, réalisateur et compositeur visionnaire.

ZAG a ainsi été la source créative qui a fait naître des franchises de renommées internationales telles que Miraculous, Tales of Ladybug & Cat Noir et Ghostforce. Le long-métrage d'animation Melody est également en cours de production avec Katy Perry. ZAG a également de nombreux partenaires et collaborateurs pour développer des jeux, jouets et autres produits toujours plus innovants.

La direction de ZAG se préoccupe et s'engage pour une meilleure santé globale pour tous les enfants. Un objectif premier : embellir et améliorer la vie des enfants touchés par un cancer. À terme, faire qu'à travers le monde, tous les enfants touchés par une maladie chronique en bénéficient aussi.





Ensemble, LA ZAG FOUNDATION & L'INSTITUT RAFAËL développent la santé intégrative pour les enfants.

Première cause de décès chez l'enfant, les cancers pédiatriques touchent en moyenne plus de 2300 enfants par an en France. Prendre soin des enfants touchés par le cancer et d'autres maladies chroniques est un nouvel objectif au sein de l'Institut Rafaël. Pour cela, il faut repenser la prise en charge des enfants et leurs familles au-delà de l'hôpital. Créer un lieu dédié, conçu pour optimiser une prise en charge pédiatrique intégrative unique et soutenir les familles en créant un mouvement intégratif est une nécessité absolue. Parallèlement au parcours médical, il est important de favoriser le bien-être global (émotionnel, physique, nutritionnel...) de l'enfant et la cohésion familiale, ce qui sera possible grâce à la mise en place de modules.

L'Institut Rafaël, soutenu par la ZAG Foundation, a développé un parcours d'accompagnement autour d'un pôle psycho-émotionnel, d'un pôle nutrition, d'un pôle retour à l'école, d'un pôle mouvements, d'un pôle bien-être, et d'un pôle d'art-thérapies. Une équipe pluri-professionnelle soignante est composée d'un panel de disciplines : psychologie, groupe de parole, yoga, neurofeedback, hypnose, méditation, atelier cuisine, naturopathie, psychomotricité, activité physique adaptée, ostéopathie, pédagogie scolaire, acupuncture, arts plastiques...

Les héros iconiques de ZAG et célèbres à travers le monde, par leur créativité et gage de qualité contribuent grandement la création de cet environnement facilitateur de résilience pour les enfants par l'acceptation de soi, les valeurs du collectif, la solidarité et bien plus.

GALA ANNUEL

L'événement caritatif de l'Institut Rafaël annuel mobilise la générosité collective pour améliorer la prise en charge, sensibiliser le grand public et les partenaires sur les défis liés à ces pathologies, tout en créant une opportunité de soutien concret à travers les dons.

Ce moment de solidarité, le temps d'une soirée, rassemble autour d'un socle de valeurs communes donateurs, entreprises, personnalités publiques et professionnels de la santé. Cela permet de collecter des fonds, créer du lien pour soutenir nos programmes d'accompagnement en santé intégrative, pérenniser notre action et de la développer.

À l'occasion du Gala, nous célébrons également les parcours de résilience des patients par un partage d'expériences. Créer un élan durable de solidarité, tout en célébrant les histoires de résilience et de courage des patients, est un moyen d'alléger leur fardeau et de redonner espoir à travers un soutien communautaire tangible.

